



MASKENLIEBHABER-GESELLSCHAFT
DER STADT LUZERN

MEDIENMITTEILUNG

193. Generalversammlung der Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern
von Freitag, 19.10.2012

Die Maskenliebhaber- Gesellschaft der Stadt Luzern unter neuer Führung

Der neue Präsident der traditionsreichen Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern (MLG) heisst Patrick Buchecker.

Der 47-jährige diplomierte Industrie Designer BSc und Geschäftsführer der Dobas AG, löst Stefan Egli ab, der die Maskenliebhaber seit Oktober 2010 präsidierte. Einstimmig und unter grosser Akklamation wurde Patrick Buchecker in sein Amt gewählt.

Patrick Buchecker blickt auf eine bereits intensive Tätigkeit im Dienste der Gesellschaft und der Luzerner Fasnacht im Allgemeinen zurück: 2002 trat er den Maskenliebhabern bei und amtierte von 2006 bis 2008 als Chef «Fasnachtssujet». Seit 2009 nahm er Einsitz im Vorstand der MLG. In den beiden letzten Jahren amtierte er als Stellvertreter des Präsidenten.

Der in Obernau lebende Patrick Buchecker ist verheiratet mit Nicole und Vater von drei Söhnen.

An der 193. Generalversammlung der MLG wurde ausserdem Bernhard Matter als Stellvertreter des Präsidenten gewählt. Neu werden Mauro Scandolera, Markus Furrer und Hans Peter Rindlisbacher im Vorstand Einsitz nehmen.

Foto: Der neue Präsident der MLG, Patrick Buchecker
(Foto: Heinz Steinmann)

Kontakt: Patrick Buchecker, Telefon 079 604 47 53,
buecker@dobas.ch